

03 de junio de 2022
Comunicado de Prensa UC/33/2022

SUMA CEDHNL CONVENIOS CON 25 MUNICIPIOS

El organismo público autónomo acumula colaboraciones con casi la mitad de los ayuntamientos del estado.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos firmó convenios de colaboración con 14 municipios del norte, centro y sur de Nuevo León, con los que acumula 25 alcaldías en acuerdo para la defensa, protección, observancia, promoción, estudio y divulgación de los derechos de todas las personas.

La Presidenta de la CEDHNL, Susana Méndez Arellano, sostuvo diversas reuniones para signar los acuerdos con los Alcaldes y Alcaldesas de Rayones, General Terán, Agualeguas, Bustamante, Lampazos de Naranjo, Parás, Sabinas Hidalgo, Vallecillo, Villaldama, Cadereyta, Aramberri, General Zaragoza, Doctor Arroyo y Mier y Noriega.

El objetivo de estos convenios es priorizar la capacitación en derechos humanos para los servidores públicos de las secretarías de seguridad, así como del resto de las dependencias municipales.

“Una de las principales formas de prevenir que ocurran violaciones a derechos humanos es mediante la capacitación a todas y todos los servidores públicos”, sostuvo Méndez Arellano.

Los ediles de la zona norte y centro del estado que firmaron los convenios fueron Sandra Margarita Torres Salazar, de Rayones; David Jonathan Sánchez Quintanilla, de General Terán; Ignacio Castellanos Amaya, de Agualeguas; Mario Alfonso Reséndez Garza; de Bustamante; José Luis Santos Martínez, de Lampazos de Naranjo; Ana Iza Oliviera Treviño, de Parás; David González Morton, de Sabinas Hidalgo; María Lina Margarita Martínez Serna, de Vallecillo; Luis Eduardo Sepúlveda de León, de Villaldama.

Mientras que de la zona sur fueron Juan José Vargas Rosales, de Doctor Arroyo; Juan Arturo Guevara Soto, de General Zaragoza, y Santana Martínez Peña, de Mier y Noriega.